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怒
・3ヶ月は出ると思った、少なくてガッカリ 

・役員報酬はコロナ前に戻ってるのに、カットされた定昇について「あいつらわからない

だろ」と言わないのもムカつく 

・少ない、+5万円しても 2.7ヶ月いかないだろうし、会社の書き方もイラつく 

・少ないというがわかりきったこと、悔しいが慣れてきてしまっている自分がいる 

・社畜連中がああやっている限り変わりようがないとも思う 

・2.8はあると思った！ 

・マジしょぼい、ありえない！ 

・夏季手当が黒字でアレだったとは言え、少ない 

いつになったらコロナ前に戻るのか（戻す気もないだろうが） 

高輪などの開発が終わるまでこのまま行きそう 

・将来に不安しかない。黒字になってもこの数字は低すぎる。 

・マジ少なっと思った。会社に怒りしかない。 

・最低でも２.８ヶ月は出ると思ったいたので少ない。 

・少ない。今回は期待してたんですよね。 

・最後の手当で期待していた。少ない。若手の生活、将来が可哀想だ。 

・ビックリした。少なすぎる。東海を聞いて最低２.８ヶ月は出ると考えていた 

・なめてますね。役員報酬だけ上げて、社員にはあげない。生活が成り立たない 

・夏と変わらないのが悲しい 

・掲示板を見ていて、聞いたら苦笑い 

・手当の原資を減らして３０％つけるのはおかしい。 

・コロナより人が増えて、仕事の量からするとこの数字は少ない。 

自分の思っていた額と差がある。モチベーションをどう保てばいいのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 


